



RINGKASAN

PUJI META AZARI. 2021. Peran Produser dalam Proses Produksi Berita Program “Seputar iNews Jabar” di iNews Bandung. *The Role of Producer in The Production Process of Seputar iNews Jabar News Program at iNews Bandung.* Dibimbing oleh IKA SARTIKA.

iNews Bandung adalah salah satu stasiun televisi lokal yang merupakan Biro Jawa Barat dari iNews TV. iNews Bandung memiliki beragam program berita yang menayangkan informasi-informasi terbaru. Program Seputar iNews Jabar merupakan suatu program berita yang diproduksi oleh seorang produser.

Tujuan penulisan laporan akhir ini adalah menjelaskan deskripsi dari program Seputar Jawa Barat, lalu menjelaskan Peran Produser dalam Proses Produksi Berita Program Seputar Jawa Barat di iNews Bandung, mulai dari pra produksi, produksi, dan pasca produksi, beserta menjelaskan hambatan apa saja yang dialami pada saat proses produksi Program Seputar Jawa Barat di iNews Bandung. Lokasi dan waktu pengumpulan data untuk laporan Laporan Akhir ini dilaksanakan di kantor iNews (MNC Media) Biro Jawa Barat yang beralamat di di Jln. Eyckman 20, perempatan Eyckman-Cipaganti. Kota Bandung, Jawa Barat. Waktu pelaksanaan pengumpulan data dilakukan selama empat puluh satu hari terhitung dari tanggal 03 Maret 2021 sampai 23 April 2021. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka.

iNews Bandung dengan frekuensi 22-UHF tayang di wilayah Jawa Barat, yaitu Bandung, Kabupaten Bandung, Sukabumi, Bogor, Cianjur, Sumedang, Purwakarta, Bekasi, Karawang, Depok, dan Subang. Program berita yang ditayangkan iNews Bandung terdiri dari, program iNews Jabar, iNews Bandung, Seputar iNews Jabar, Lintas iNews Jabar.

Program Seputar iNews Jabar merupakan salah satu program berita yang tayang pada *channel* TV RCTI Bandung dan tayang berdasarkan *rundown* yang telah disusun oleh produser dalam dua atau tiga segmen, dan terdiri dari delapan hingga sepuluh berita. iNews Bandung hanya mencakup satu wilayah saja dengan kekuatan pemancar 10 KW. Segmentasi pemirsa secara demografi yaitu pada umur 17 hingga 55 tahun

Produser program Seputar iNews Jabar berperan dalam memimpin proses produksi program berita pada tiga tahapan, yaitu tahap pra produksi, tahap produksi, dan tahap pasca produksi. Seorang produser berperan untuk memimpin seluruh tim produksi, dan dituntut untuk kreatif dalam memilih berita, menyusun *rundown*, sebelum program ditayangkan.

Produser menemukan hambatan pada proses praproduksi, produksi, dan pascaproduksi. Hambatan yang terjadi pada proses produksi program berita Seputar iNews Jabar komputer mengalami *error* pada komputer yang digunakan untuk produksi berita, tidak ada profesi khusus dubber namun seluruh tim dapat mengatasi hambatan tersebut dengan solusi yang tepat.

Kata Kunci : iNews Bandung, program berita, proses produksi